

The Sector Engagement Table (SET) model

Le modèle de la table d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in April and May 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en avril et mai 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p><u>Upcoming meetings</u></p> <p>Skills Development Table – May 15, 2024 (virtual) Leadership Table – May 22, 2024 (virtual) Agile Regulations Table – September 27, 2024 (virtual) Animal Protein Table – October 7, 2024 (virtual) Skills Development Table – October 8, 2024 (virtual) Field Crops Table – October 9, 2024 (in-person) Agile Regulations Table – December 11, 2024 (in-person) Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person) Animal Protein Table – January 22, 2024 (in-person)</p>	<p><u>Rencontres à venir</u></p> <p>Table sur le développement des compétences – 15 mai 2024 (virtuelle) Table sur le Leadership – 22 mai 2024 (virtuelle) Table sur la réglementation souple – 27 septembre 2024 (virtuelle) Table sur les protéines animales – 7 octobre 2024 (virtuelle) Table sur le développement des compétences – 8 octobre 2024 (virtuelle) Table sur les grandes culture – 9 octobre 2024 (en personne) Table sur la réglementation souple – 11 décembre 2024 (en personne) Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne) Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne)</p>
<p><u>Sector Tables</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • The Seafood Table held its third meeting on May 1, 2024 and the membership agreed on the mandate and strategic plan for the Table. Three themes were identified as priorities for the Table: Labour, Public Trust, Innovation and Market Growth. • As next steps, Working Groups will be established by recruiting participants from the seafood sector. It was also agreed that a member from the seafood sector would become a member of the Skills Development Table given the overlap in skills related activities. • The Regulations Working Group the of the Animal Protein Table (APT) met on April 9, 2024. It continues to narrow down a long list of potential regulatory issues to examine by the table. A prioritization exercise that 	<p><u>Tables sectorielles</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • La Table sur les produits de la mer a tenu sa troisième réunion le 1er mai 2024 et les membres se sont mis d'accord sur le mandat et le plan stratégique de la Table. Trois thèmes ont été identifiés comme des priorités pour la Table : Le travail, la confiance du public, l'innovation et la croissance du marché. • Les prochaines étapes consisteront à créer des groupes de travail en recrutant des participants du secteur des produits de la mer. Il a également été convenu qu'un membre du secteur des produits de la mer deviendrait membre de la Table sur le développement des compétences, étant donné le chevauchement des activités liées aux compétences. • Le groupe de travail sur la réglementation de la table sur les protéines animales (TPA) s'est réuni le 9 avril 2024. Il continue de réduire une longue

involves developing briefs and posing priority questions is currently being examined to bring structure to this process.

- The **Technology Working Group** of the **APT** has started putting together a framework for an environmental scan of technology opportunities and pain points, as well as a technology strategy for use by the sector.
- An introductory meeting was held by **Market Maintenance and Growth Working Group** of the **Field Crops Table** on April 18, 2024 to review the terms of reference and elaborate on the mandate and operation of this group. The objectives for this group are: Developing an environmental scan of trade barriers, and Development of a Canadian field crops advocacy strategy
- The **Horticulture Table** held its fourth meeting on April 30, 2024. During the virtual meeting, the table confirmed its strategic plan with four themes: Labour, Crop protection, Sustainability and Climate change and adaptation and Research and innovation.
- As far as next steps, working groups for each of these themes will be established. They will develop more detailed work plans on how to accomplish the initiatives included within the strategic plan and report back to the table in the fall.

liste de questions réglementaires potentielles à examiner par la table. Un exercice de priorisation impliquant l'élaboration de mémoires et la formulation de questions prioritaires est actuellement à l'étude afin de structurer ce processus.

- Le **groupe de travail sur la technologie** de la **TPA** a commencé à mettre en place un cadre pour une analyse de l'environnement des opportunités technologiques et des points problématiques, ainsi qu'une stratégie technologique à l'usage du secteur.
- Le 18 avril 2024, le **groupe de travail sur le maintien et la croissance des marchés** de la **Table sur les grandes cultures** a tenu une réunion d'introduction afin d'examiner le mandat et d'élaborer sur le mandat et le fonctionnement de ce groupe. Les objectifs de ce groupe sont les suivants: Élaborer une analyse environnementale des obstacles au commerce, et Élaborer une stratégie de défense des intérêts des grandes cultures au Canada.
- La **table sur l'horticulture** a tenu sa quatrième réunion le 30 avril 2024. Lors de cette rencontre virtuelle, la table a confirmé son plan stratégique avec quatre thèmes : Main-d'œuvre, Protection des cultures, Durabilité et changements climatiques et adaptation et Recherche et innovation.
- En ce qui concerne les prochaines étapes, des groupes de travail seront créés pour chacun de ces thèmes. Ils élaboreront des plans de travail plus détaillés sur la manière d'accomplir les initiatives incluses dans le plan stratégique et feront rapport à la table à l'automne.

<p>Thematic Tables</p> <ul style="list-style-type: none"> • The Agile Regulations Table met virtually on April 19, 2024. • Members reviewed proposed priority activities for the year as it relates to novel approaches to regulation, cumulative regulatory burden, Agriculture, the Agri-Food Regulatory Issues Working Group and coordination with other government departments. Overall, members were supportive of the activities as presented with further work needed to on next steps. • AAFC provided an update on the activities of the other SETs and highlighted the regulatory work being done at other Tables (Horticulture, Animal Protein and Seafood). • AAFC provided a verbal update on the Agriculture and agri-food Regulatory Issues Working Group. • Health Canada (HC), CFIA, and the Treasury Board Secretariat (TBS) provided a verbal updates on the forward regulatory agendas since the December 2023 ART meeting. • The Career Pathways working Group of the Skills Development Table (SDT) met on May 9, 2024 and agreed on an approach regarding the Resource Hub. Next steps will be to seek agreement on this approach with the SDT members on May 15, 2024. 	<p>Tables thématiques</p> <ul style="list-style-type: none"> • La Table sur la réglementation souple (TRS) s'est réunie virtuellement le 19 avril 2024. • Les membres ont examiné les activités prioritaires proposées pour l'année en ce qui concerne les nouvelles approches en matière de réglementation, le fardeau réglementaire cumulatif, l'agriculture, le groupe de travail sur les questions réglementaires en matière d'agroalimentaire et la coordination avec d'autres ministères. Dans l'ensemble, les membres ont soutenu les activités telles qu'elles ont été présentées, mais des travaux supplémentaires sont nécessaires pour définir les prochaines étapes. • AAC fait le point sur les activités des autres TES et a souligné le travail de réglementation effectué à d'autres tables (horticulture, protéines animales et produits de la mer). • AAC a fait une mise à jour verbale sur le Groupe de travail sur les questions réglementaires en agriculture et en agroalimentaire. • Santé Canada (SC), l'ACIA et le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) ont présenté une mise à jour verbale des programmes de réglementation depuis la réunion de décembre 2023 de la TRS. • Le groupe de travail sur les cheminements de carrière de la Table sur le développement des compétences (TDC) s'est réuni le 9 mai 2024 et a convenu d'une approche concernant le centre de ressources. Les prochaines étapes consisteront à obtenir l'accord des membres de la TDC sur cette approche le 15 mai 2024.
<p>Other</p> <ul style="list-style-type: none"> • AAFC held an information sharing conference call on May 10, 2024 with the sector to discuss the impacts of Bill S-211 - An Act to enact the Fighting Against Forced Labour and Child Labour in Supply Chains Act and to amend the Customs Tariff. If you have any questions please email: SupplyChainsActInquiries-LoiChainesApprovisionnementEnquetes@ps-sp.gc.ca 	<p>Autre</p> <ul style="list-style-type: none"> • Le 10 mai 2024, AAC a organisé une conférence téléphonique d'échange d'informations avec le secteur pour discuter des répercussions du projet de loi S-211, Loi édictant la Loi sur la lutte contre le travail forcé et le travail des enfants dans les chaînes d'approvisionnement et modifiant le Tarif des douanes. Si vous avez des questions veuillez écrire à l'adresse courriel : SupplyChainsActInquiries-LoiChainesApprovisionnementEnquetes@ps-sp.gc.ca

